

Siegfried Gruppe: Wechsel in der Geschäftsleitung



Dr. Rudolf Hanko wird auf Ende 2018 als Chief Executive Officer der Siegfried Gruppe zurücktreten. Zum neuen CEO der Siegfried Gruppe mit Wirkung per 1. Januar 2019 hat der Verwaltungsrat Dr. Wolfgang Wienand ernannt. Der Verwaltungsrat hat beschlossen, Rudolf Hanko an der Generalversammlung im Frühjahr 2019 zur Wahl als Mitglied des Verwaltungsrats der Siegfried Holding AG vorzuschlagen.

Rudolf Hanko (geb. 1955) übernahm 2009 als CEO die operative Leitung von Siegfried. Dr. Andreas Casutt, Präsident des Verwaltungsrats von Siegfried: «Rudolf Hanko hat unsere Firma in den vergangenen neun Jahren stark geprägt und hat entscheidenden Anteil am anhaltenden Erfolg von Siegfried. In seine Amtszeit fällt nicht nur die Entwicklung des Umsatzes von 260 auf nun über 700 Millionen Franken, sondern vor allem der gezielte globale Ausbau unserer Produktionsstätten und die konsequente Ausrichtung des Unternehmens auf die sich rasch wandelnden Bedürfnisse der international tätigen Pharmafirmen. Der Verwaltungsrat dankt Rudolf Hanko für seine grosse Leistung und freut sich, dass er mit Siegfried eng verbunden bleiben wird.»

Wolfgang Wienand (geb. 1972) trat 2010 in die Geschäftsleitung der Siegfried ein und ist als Chief Scientific & Strategy Officer für die globalen Forschungs- und Entwicklungsaktivitäten sowie die Bereiche Strategy, Mergers & Acquisitions, Legal, IP Management und Regulatory Affairs verantwortlich. Andreas Casutt: «Der Verwaltungsrat freut sich, den neuen CEO aus den eigenen Reihen ernennen zu können. Wolfgang Wienand hat durch die erfolgreichen Akquisitionen der vergangenen Jahre entscheidend zur Umsetzung der Unternehmensstrategie beigetragen. Als Verantwortlicher für die Post-Merger-Integrationen der neuen Unternehmensteile sowie als globaler F&E-Leiter hat er seine Führungsqualitäten unter Beweis gestellt. Wolfgang Wienand verfügt damit über alle Voraussetzungen, um als CEO unser Unternehmen in eine erfolgreiche Zukunft zu führen.»

Kontakt

Peter A. Gehler
Chief Communications Officer
peter.gehler@siegfried.ch
Tel. +41 62 746 11 48
Mobile +41 79 416 41 16

Siegfried Holding AG
Untere Brühlstrasse 4
CH-4800 Zofingen

Diese Medienmitteilung im Internet

www.siegfried.ch/medienmitteilungen

Über Siegfried

Die Siegfried Gruppe ist ein weltweit im Bereich Life Science tätiges Unternehmen mit Standorten in der Schweiz, in den USA, Malta, China, Deutschland und Frankreich. Das Unternehmen erzielte im Geschäftsjahr 2017 einen Umsatz von 751 Millionen Schweizer Franken und beschäftigt zurzeit rund 2300 Mitarbeitende an neun Standorten auf drei Kontinenten. Die Siegfried Holding AG ist an der SIX Swiss Exchange kotiert (SIX: SFZN).

Siegfried ist sowohl in der primären als auch in der sekundären Herstellung von Arzneimitteln tätig. Sie entwickelt und produziert pharmazeutische Aktivsubstanzen für die forschende Pharmaindustrie, entsprechende Zwischenstufen und Standardprodukte und bietet zusätzlich Entwicklungs- sowie Herstellungsdienstleistungen für fertig formulierte Arzneimittel inklusive sterile Abfüllung an.

Anhang

CV Dr. Rudolf Hanko

Dr. Rudolf Hanko (1955) übernahm per 1. Mai 2009 die Verantwortung als CEO bei der Siegfried Gruppe. Zuvor war er in verschiedenen leitenden Funktionen in der chemisch-pharmazeutischen Industrie tätig, zuletzt als Leiter des Geschäftsgebiets Exklusivsynthese und Aminosäuren bei Evonik Industries AG. Vor seinem Engagement bei Evonik Industries AG war Rudolf Hanko in der Pharmadivision der Bayer AG Leiter der chemischen Forschung und anschliessend General Manager der Geschäftseinheit Feinchemikalien.

Rudolf Hanko hat an der Universität Göttingen in Chemie promoviert und am Max-Planck-Institut für Kohlenforschung in Mülheim einen Postdoktoranden-Aufenthalt absolviert.

Rudolf Hanko ist deutscher Staatsbürger.

CV Dr. Wolfgang Wienand

Dr. Wolfgang Wienand (1972) übernahm am 1. August 2010 die Leitung der globalen Forschungs- und Entwicklungsaktivitäten der Siegfried Gruppe. Seit 1. Dezember 2011 verantwortete er die Bereiche Strategy, Mergers & Acquisitions, Legal und Intellectual Property Management sowie Regulatory Affairs. Seit 1. Mai 2017 hat er die Verantwortung für beide Bereiche übernommen. Vor seinem Wechsel zu Siegfried war er in verschiedenen leitenden Positionen bei Evonik Industries AG mit Schwerpunkt auf Feinchemie und Auftragsynthese für die pharmazeutische Industrie tätig.

Wolfgang Wienand hat an der Friedrich-Wilhelms-Universität in Bonn Chemie studiert und anschliessend an der Universität zu Köln in organischer und bioorganischer Chemie promoviert. Darüber hinaus besitzt er ein Executive Master's Degree in International Finance von der HEC Paris.

Wolfgang Wienand ist deutscher Staatsbürger.